

L'ACCUEIL DE LOISIRS DES SÉNARDES...

...met les enfants de 3 à 12 ans au cœur de la vie de la structure. Ils sont invités à participer aux conseils d'enfants afin d'échanger, de débattre, de voter les projets, les règles de vie, les dépenses... L'équipe d'animation propose des temps festifs sous la forme de grands jeux coopératifs. Les enfants peuvent également, dans les espaces permanents, s'adonner à la robotique, au bricolage, au cirque et aux techniques créatives. Aux Sénardes, l'enfant doit être libre et l'équipe d'animation travaille à la préservation de cette liberté.